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У большинства людей по всему миру уже сложилось четкое представление, как будет
выглядеть их шевелюра, если они откажутся от ее очищения таким способом. И та
картина, которая возникает у них в воображении, малоприятна. Так как, по общему
мнению, если вы откажетесь от этой бытовой химии, как следствие ваши волосы станут
выглядеть очень неприглядно. Они станут сальными и грязными. Но некоторые считают
это мифом, который они могут развенчать личным примером.      

  

Зовут ту женщину, что готова представить доказательства того, что все это не совсем
правда – Жаклин. Родом она из Великобритании. И по ее словам она уже пять лет не
пользуется такими средствами. И при этом выглядит ее шевелюра вовсе не грязной, а
довольно здоровой и ухоженной.

  Поиск натурального средства
  

Для нее все началось именно с этого. Ведь причина того, что она отказалась от этих,
так привычных нам, средств, в том, что в них содержится слишком много разнообразных
искусственных химических соединений. Тогда она решила, что наилучшим выбором будет
для нее использовать только натуральные средства. И она перешла на средства для
волос состоящие исключительно из натуральных ингредиентов, но и ими она не могла
пользоваться слишком долго. Причина в первую очередь, была в их стоимости. Так что
после некоторого времени их использования Жаклин решила отказаться и от них.
Перейдя на смесь, что состояла из уксуса и пекарского порошка. Но уксус был не
простым, а тем, что делается из апельсинового сидра.
Как ни странно, но эта смесь, которая многим покажется достаточно необычной,
оказалась довольно-таки эффективным средством. И ей она пользовалась без малого
два года. Но потом она решила сделать совсем уже кардинальный шаг.

  Только вода
  

Через два года после того, как она начала использовать эту смесь для очистки волос
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она решила отказаться и от нее и не использовать вообще никаких средств. И, вопреки
ожиданиям, ее шевелюра не стала выглядеть ужасно. Наоборот, женщина говорит, что у
нее никогда прежде не было таких здоровых волос как сейчас. А ведь прошло уже три
года с того самого момента, как она перестала использовать какие-либо средства для их
очистки. И на два года больше с тех пор как для этих целей последний раз был
использован шампунь.

  

Но при этом, доказательством того, что это действует можно считать решение ее мужа
последовать за своей женой в этом и тоже отказаться от этих средств.
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